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Régime sans sel ?

Dimanche 9 février 2020 :  5ième dimanche du temps de l' Eglise 

"Vous êtes le sel de la terre." "Vous êtes la lumière du monde"
Tout est question de sens, le monde est présent à nous par nos sens avant d'exister dans notre pensée 
par la connaissance !

 

Il n’y a pas de foi qui naisse en dehors de notre capacité à communiquer et communier,
exercice qui passe nécessairement par les sens !
Notre vie même est portée par l’usage des sens que Dieu nous donné, elle est sensuel avant de venir 
consensuel c'est-à-dire en accord en consentement avec l’autre et avec le Tout Autre.

Certes aujourd'hui notre monde et notre histoire ne manquent ni de sel ni de lumière !
Nous savons combien nos comportements dangereux suscitent des notes salées, exorbitantes
et combien nos lumières éphémères, obscurcissent ou aveuglent.

Le sel est souvent cité dans les textes bibliques: jeté, là où jaillissent les eaux, à leur source, il les 
purifie et les rend fécondes, symbole de nourriture spirituelle et de non-corruption, il rappelle 
l’alliance entre l’homme et le créateur
Jadis le sel était déposé sur le front des enfants lors de leur baptême, pour signifier symboliquement 
que l’alliance ne peut être brisée.

Si le Sel qui nous occupe n’est pas le condiment qui donne du goût à nos aliments, même s’il en revêt 
l’apparence, s’il n’est pas non plus cette denrée précieuse qui servait à payer les légionnaires de la 
Rome Antique et qui donna son nom au salaire, … quel est-il ?

" Si le sel se dénature il n’est plus bon à rien : on le jette dehors et les gens le piétinent."
Dans nos Eglises, en Occident, les assemblées sont désertées,
elles sont nombreuses qu'exceptionnellement et par intermittence
pour satisfaire aux rites des passages de la vie ou des temps forts !

mailto:teheym@club-internet.fr


Page 2

Lundi 29 Juillet 2024 © Copyright 2015 - 2024 Yonathan    teheym@club-internet.fr

On participe à l’Assemblée dominicale,
si on en a envie, sans envisager l’envie de l’autre !
si on a le temps, on arrive quand on arrive, et on repart facilement avant la fin !
Entre deux temps forts le sel s'affadit et on se satisfait si facilement de la monotonie et de l'à peu près. 
Quelle fadeur ! A tel point que beaucoup se posent tout bas la question :
" Que reste-t-il aujourd'hui du christianisme ? Va-t-il mourir ?"
Nous laisserons-nous happés par la vague de Blues qui menace les chrétiens ?

Nos communautés ne mourront pas tant que des hommes et des femmes mêleront leur grain de sel aux 
affaires du monde pour entretenir l’étincelle au cœur des cendres.
A nous de tout faire pour conserver en nos vies cette faculté créatrice des sens :
voir, écouter, observer, entendre, la lumière, toucher, caresser, sentir, humer, goûter le sel
bref avoir du "goût" pour tout, pour les autres, pour la vie.

 Partage ton pain avec celui qui a faim,
accueille chez toi les pauvres sans abri,
couvre celui que tu verras sans vêtement,
ne te dérobe pas à ton semblable.
Alors ta lumière jaillira comme l’aurore,
et tes forces reviendront vite.
ta lumière se lèvera dans les ténèbres
et ton obscurité sera lumière de midi.

----------------------------

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu(Mt 5, 13-16)
En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
    « Vous êtes le sel de la terre.
Mais si le sel devient fade,
avec quoi sera-t-il salé ?
Il ne vaut plus rien :
on le jette dehors et il est piétiné par les gens.
    Vous êtes la lumière du monde.
Une ville située sur une montagne
ne peut être cachée.
    Et l’on n’allume pas une lampe
pour la mettre sous le boisseau ;
on la met sur le lampadaire,
et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison.
    De même, que votre lumière brille devant les hommes :
alors, voyant ce que vous faites de bien,
ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. »
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Prophète Isaïe  (Is 58, 7-10)
2 Roi 2  21 Elisée dit : « Apportez–moi une écuelle neuve où vous aurez mis du sel »,
et ils la lui apportèrent. Il alla où jaillissaient les eaux, il y jeta du sel et dit : « Ainsi parle Yahvé : 
J’assainis ces eaux, il ne viendra plus de là ni mort ni stérilité. » Et les eaux furent assainies jusqu’à ce 
jour, selon la parole qu’Élisée avait dite.

 

                                                                         

Dimanche 9 Fevrier 2020
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